



Prellball – TVW Bundesliga Männer schaffen die große Wende

Am vergangen Samstag, den 16. November auf dem heimischen Bundesliga Mitte Spieltag der Frauen und Männer in Hückeswagen erreichten beide Teams vom TV Winterhagen ihre vorgesteckten Ziele. Die Damen sicherten sich mit einem 4. Platz die Option auf die Teilnahme zur Deutschen Meisterschaft und die Männer befreiten sich aus der Abstiegszone.

Susanne Köthe war mit ihrem Team vollzählig und konnte mit **Marlene Wenzlokat, Nina Mörch, Jessica Besser, Lea Liesen, Annika und Christina Köthe** aus dem Vollen schöpfen. Doch gegen die Spitzenteams der Bundesliga, dem TV Frisch Auf 08 Altenbochum, dem TV Berkenbaum I. und dem TB Essen Altendorf fehlte den Damen aus Winterhagen die Erfahrung. So gingen alle drei Spiele verloren. Die Wende kam dann erst in den Spielen gegen den TV Berkenbaum II. und den TuS Meinerzhagen, die beide deutlich gewonnen wurden. Susanne Köthe zieht ein Fazit. Das neu formierte Bundesliga Team der Damen aus der Jugend und den Frauen muss zusammenwachsen und aus diesem Grunde hat die Mannschaft die Aufgabe bekommen am kommenden Wochenende, den 23. November das Bremer Prellballturnier in der Leistungsklasse, das mit 14 Damen Bundesliga Mannschaften stark besetzt ist, zu besuchen. Der Blick auf eine stabilere Annahme und ein effektiveres Angriffsspiel soll bis zur Rückrunde geschärft werden. Der abschließende Spieltag der Damen findet am 15. Februar im benachbarten Meinerzhagen statt.

Trainer **Michael Köthe** ist erleichtert und ist sehr zufrieden mit seinen Jungs. Sie haben Mannschaftlich einen deutlichen Schritt nach vorne gemacht und das beruht im besonderen auf großer Motivation, Teamgeist und Einsatz. Einer für alle und alle für einen. Was sich an diesem Tag in Hückeswagen ereignete war von besonderer Güte und ein Wendepunkt für die Mannschaft. Alle sechs Spieler kamen voll zum Einsatz und haben das Team weit nach vorne gebracht. Mit sechs Spielen hat der TVW zwei Stunden Vollgas-Prellball geboten. Am Ende des Tages standen dann 6 Pluspunkte mehr auf dem Konto der Männer. Drei Spiele gegen den TuS Meinerzhagen II. mit 37:26 den TV Bad Lippspringe II. mit 34:29 und den TV Frisch Auf 08 Altenbochum II. mit 31:27 wurden gewonnen und drei Spiele gegen den TV Bad Lippspringe II. mit 31:39, den TV Frisch Auf 08 Altenbochum I. mit 29:38 und gegen den TuS Meinerzhagen II. mit 43:32 gingen verloren. Sie haben sich auf Platz 8. verbessert mit 6 Punkten Abstand zum 2. Abstiegsplatz. Es spielten **Andre Jeckel, Florian Frauendorf, Mark Lenzner, Jan Lenzner, Tim Gruhn und Luca Liesen**.

Der nächste Spieltag findet am 18. Januar im Bochum statt. Hier wird das Team weiter am Erfolg arbeiten und sich nach oben orientieren. Da ist noch was drin, so Köthe. Die Jungs wollen einen Schritt weiter nach vorne. Die drei Siege haben unser Selbstbewusstsein deutlich gesteigert.